

Liebe Mitchristen der Gemeinschaft der Gemeinden Aachen-Nordwest,

manche können es vielleicht schon nicht mehr hören, andere fragen sich vielleicht, warum höre ich nichts von der Gemeindeleitung zu den Missbrauchsskandalen und deren Vertuschungsversuchen sowie eine Stellungnahme zum mutigen Coming-Out von 125 Mitchristen.

Viele von uns verspüren Verunsicherung, Verärgerung und Wut, andere Enttäuschung und den unbändigen Wunsch nach grundlegender Erneuerung, wieder andere ignorieren die Amtskirche und wenden sich der Gemeinschaft der Mitglaubenden zu. Dies sind alles verständliche Reaktionen. Manche haben eine eigene Haltung zur momentanen Situation, andere suchen sie noch.

Deshalb laden wir Sie alle ganz herzlich ein, Ihre Reaktion, Ihre Gedanken zu sammeln und aufzuschreiben. Wir bieten an, mit Ihnen ins Gespräch zu kommen, denn auch wir sind sehr enttäuscht, verärgert und suchen den richtigen Weg zur Erneuerung der katholischen Kirche.

Geben wir in dieser wichtigen Phase all unseren Reaktionen den ihnen gebührenden Platz. Denn wir alle sind Kirche! Wir alle tragen und prägen sie mit! Wir haben eine Stimme und wir sollten sie laut hörbar machen. So hat Kirche eine Zukunft!

Ihre Gedanken sind uns wichtig! Wir haben unterschiedliche Ideen, wie wir mit Ihren Rückmeldungen umgehen werden, z.B. aushängen der Rückmeldungen in der Kirche oder vorlesen der Rückmeldungen als Fürbitten - natürlich nur, wenn Sie der Veröffentlichung auch zustimmen.

Schreiben Sie Ihre Gedanken, Ihre Wünsche, Ihre Wut, Ihr Gebet, was auch immer auf die Rückseite. Sie finden in den Kirchen einen „Briefkasten“ dafür.

Mit ermutigenden Segenswünschen

Ihre Gemeindeleitung

Meine Gedanken, meine Wünsche, meine Wut, mein Gebet, mein

- Meine Rückmeldung soll in keiner Form veröffentlicht werden.
 - Ich bin mit der Veröffentlichung meiner Rückmeldung einverstanden.
 - Ich bin mit der Veröffentlichung als Fürbitte einverstanden.
 - Ich bin an einem Austausch oder einer Diskussionsrunde interessiert.